

Les jeunes cubains rendront hommage à José Martí par une retraite aux flambeaux



La Havane, 27 janvier (RHC)- Des jeunes cubains de divers niveaux d'enseignement participeront ce soir à la traditionnelle retraite aux flambeaux qui rend hommage chaque année à notre Héros National José Martí à l'occasion du 165e anniversaire de sa naissance le 28 janvier.

Depuis le Grand Escalier de l'Université de La Havane, des étudiants et le peuple en général prendront part à un défilé qui prendra fin à la Fragua Martiana où se trouvaient les carrières de San Lázaro où José Martí a purgé, à l'âge de 16 ans, sa peine de travaux forcés.

Au cours de la retraite aux flambeaux les jeunes réaffirmeront leur attachement aux idées anti-impérialistes, indépendantistes et latino-américanistes de José Martí, considéré comme le plus universel des Cubains en raison de la profondeur de sa pensée et de l'actualité de son legs.

Sous le mot d'ordre « Avec la lumière de ses idées », la retraite aux flambeaux évoquera aussi la mémoire du leader historique de la Révolution Cubaine Fidel Castro et de ceux qui ont réalisé, cela fait 65 ans, la première retraite aux flambeaux en hommage à José Martí.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/153661-les-jeunes-cubains-rendront-hommage-a-jose-marti-par-une-retraite-aux-flambeaux>



Radio Habana Cuba